

BIG ISSUE

Kodim 0811 Tuban Bersama BRI Sosialisasikan Asuransi Pijar di Hadapan Prajurit dan Persit KCK Cab. XXVI

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Sep 30, 2022 - 22:19



TUBAN, – Komando Distrik Militer 0811 Tuban bekerjasama dengan Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Tuban, melakukan sosialisasi program Asuransi Mikro Proteksi Aman Sejahtera (Pijar) kepada personil militer, PNS dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, Jum'at (30/09/2022).





Pijar merupakan asuransi mikro jenis produk asuransi jiwa dan kecelakaan diri dari PT. Asuransi BRI Life.

Dengan premi mulai Rp 100.000 per tahun, Pijar menjadi asuransi mikro yang terjangkau dengan pengajuan mudah dan memberi perlindungan menyeluruh serta memberi beragam keuntunganajaq dan kemudahan.

Pada kesempatan tersebut, Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi mengucapkan selamat datang kepada pihak BRI yang telah datang untuk memberikan pengetahuan tentang asuransi kepada keluarga besar Kodim 0811 ini.

Saya berharap kepada anggota Makodim untuk bisa menyimak penjelasan dari pihak BRI mengenai asuransi Pijar ini, semoga bermanfaat serta bisa memelihara moril anggota, dan meningkatkan kesejahteraan bagi anggota beserta keluarga.”harapnya

Sementara itu, Renita (BDM BRIlife Surabaya) didepan seluruh personil Kodim 0811 Tuban menjelaskan mengenai program Pijar yang memberi manfaat luar biasa bagi anggota dan keluarga.

“Kolaborasi TNI dan BRI ini terjadi karena memiliki hubungan yang terjalin sangat

erat selama ini. Melalui sosialisasi asuransi Pijar secara langsung pagi ini semoga dapat tersosialisasikan dengan baik ke seluruh anggota,” ujarnya

Diketahui Renita menjelaskan, terdapat beberapa syarat penting tentang Asuransi Pijar, diantaranya, usia masuk 5-64 tahun, masa asuransi 1 tahun dan dapat diperpanjang.

Terdapat 2 jenis premi yaitu Pijar 100 untuk premi Rp. 100.000., dan Pijar 200 untuk premi Rp. 200.000.

Asuransi Pijar ini melingkupi rawat inap, tutup usia karena sakit atau kecelakaan, operasi, cacat tetap karena sakit serta tidak berlaku untuk hal non-medis.

Sementara itu, salah satu anggota Persit KCK Cab. XXVI Dim 0811 Tuban, Ny. Mahmudi mengatakan dirinya tertarik mengikuti Asuransi Pijar dari BRI Life yang berlangsung di lapangan indoor Makodim 0811 Tuban.

“Bukan soal nominal nilai Rp. 100 ribu, Rp. 200 ribu tapi jaminannya itu. Dengan nilai uang Rp. 100 ribu atau Rp. 200 ribu, tapi yang kita dapatkan untuk asuransi banyak. Jadi itu yang membuat saya tertarik,” kata Ny. Mahmudi yang pernah klaim biaya operasi lewat asuransi Pijar ini di hadapan peserta (Pendim0811)